

休校中の学校のこと② ～今日も少しだけ教えます～

南っ子のみなさん 元気に過ごしていますか。

もう知っていると思いますが、緊急事態宣言が5月31日まで延長となりました。やはり、南っ子のみなさんに会えないのは、とてもさみしいです。みなさんも「友達や先生方に会いたいなあ」と思ってくれているとうれしいです。何より、離れていても心はつながっている気がします。

明日、5月8日（金）は、おうちの方に学校に来ていただいて、家庭学習の課題やお手紙を渡します。「ええ、課題・・・」と思うかもしれませんが、それぞれのおうちでコツコツとがんばってくださいね。学校が始まった時に、困らないように毎日計画的に進めてください。小さな学年のみなさんは、おうちの人と相談して計画を立てるとよいと思います。

今日も、休校中の学校の様子について少しだけお伝えしますね。

先生方は、「明日、渡す課題」を何日かに分けて印刷しました。「何日か？そんなにあるの」って思ってくれた人、よく気が付いてくれましたね。実は、学校に印刷機は2台しかないので、一度にたくさんの印刷はできません。そして、先生方も「3密」を避け、日にちを調整して「今日は○年生と□年生が印刷できる日、明日は△年生と●年生・・・」と日を分けたという訳です。どのような課題が出るか楽しみにしててくださいね。

そして、先生方は今、渡すものの袋詰めをしています。おうちの方にも「3密」を避けていただくので、受け渡し時間が短い時間ですむように工夫しています。また、学年ごとに受け渡しをする場所を決め、列ができた場合も「ソーシャルディスタンス」が守れるように、並ぶ場所も考えました。

みなさんの命を守るには、おうちの人にも健康でいてもらわなければなりません。もちろん、南鳩ヶ谷小学校の先生方もです。職員室が「3密」にならないように、仕事をする場所を職員室だけでなく、教室でしたり、家でしたりしています。学校は毎日やっているのです、当番を決めて順番に学校に来ています。でも、今日や明日のように、何かをするときはいつも通り、「チーム南鳩ヶ谷小」としてワンチームでがんばっています。

引き続き、できることをみんなで工夫して、未来を変えていきましょう。

令和2年5月7日（木）
校長 萩原 美樹